
                               
 Freie Demokratische Partei 
 in der Bezirksvertretung Jöllenbeck 

 

An den 
Bezirksbürgermeister 
Mike Bartels

  Bielefeld, den 01.08.2022

 
Anfrage zur Sitzung der BZV-Jöllenbeck am 25. August 2022

Sehr geehrter Herr Bartels ,

an der Laarer Straße in Vilsendorf wurden Glasfaserkabel oberirdisch verlegt und schlagen bei starkem 
Wind aneinanderschlagen. Die Anwohner klagen bereits über die dadurch entstehende Geräuschkulisse 
und befürchten erhebliche Schäden am dortigen Netz, zumal Glasfaserkabel bei einem Schaden nicht 
geflickt werden können.

Die FDP stellt für die  nächste Sitzung der Bezirksvertretung Jöllenbeck dazu die folgende Anfrage:

Frage: Warum wurde das Glasfasernetz in Vilsendorf an der Laarer Str. oberirdisch verlegt? 

Zusatzfrage 1: Sind diese Kabel vor Sturmschäden geschützt? Wieviel Kabelstrecke müsste bei einem 
Sturmschaden ersetzt werden? 

Zusatzfrage 2: Nach welchen Kriterien hat die Firma Kuci verlegt? Ist es richtig, dass die Anschluss-
Planung durch ein Hamburger Büro ohne Ortskenntnis erfolgt ist und Kabel dort „ins Leere“ verlegt 
worden sind?

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Bodo Holtkamp 
Mitglied in der Bezirksvertretung Jöllenbeck 
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